

FARMACIAS RURALES: UNA RESPUESTA A LA DESPOBLACIÓN DE LA ESPAÑA VACIADA

13-7-2023.- Entre las calles de Mondéjar, un pueblo de Guadalajara que supera ligeramente los 2.500 habitantes y cuyos crudos inviernos las dejan sin un alma, se halla una farmacia bautizada con el mismo nombre. Con 97 años de existencia es casi centenaria, y cuenta con una historia que estuvo a punto de alejar a la familia de Conchita Sánchez, su actual titular, de este municipio ubicado a menos de 70 kilómetros de Madrid: «Podíamos habernos ido, pero decidimos quedarnos allí». [Leer más](#)

ABIERTO EL PLAZO PARA PRESENTAR COMUNICACIONES AL 23 CONGRESO NACIONAL FARMACÉUTICO

13-7-2023.- Ya está abierto el plazo de envío de Comunicaciones Científicas al 23 Congreso Nacional Farmacéutico, que se celebrará en Valencia del 7 al 9 de febrero de 2024. Por primera vez se repartirán 7.000 € en premios, que se distribuirán de la siguiente forma: 1.000 € para la mejor comunicación recibida, 500 € para la mejor comunicación por categoría, y 500 € para la mejor comunicación presentada por un colegiado de Valencia. [Leer más](#)

RECICLAJE DE MEDICAMENTOS: POR LA SALUD MEDIOAMBIENTAL Y DE LAS PERSONAS

13-7-2023.- Cada vez son más las personas concienciadas con el correcto depósito de los envases y restos de medicamentos caducados en los Puntos Sigre de las farmacias. Los últimos datos reflejan que el 84 por ciento de los hogares españoles incluye el reciclaje de los medicamentos en sus hábitos medioambientales. Este grado de sensibilización ha permitido que en 2022 se recogieran de media 104,4 gramos de envases vacíos o con restos de medicamentos caducados o no utilizados por cada ciudadano, un cinco por ciento más que el anterior. El reciclaje de medicamentos, tal como explican los expertos, es una medida que tiene múltiples ventajas y que es cada vez más necesaria. [Leer más](#)

UN VERANO SIN RIESGOS

12-7-2023.- Las vocalías nacionales de Alimentación, Dermofarmacia, Oficina de Farmacia y Óptica y Acústica del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos han lanzado una campaña dirigida a sensibilizar a la población y ofrecer consejos que nos ayuden a disfrutar de un verano sin riesgos. A través de cuatro sencillas infografías, disponibles en la web de la Organización Farmacéutica Colegial, Farmaceuticos.com, se repasan los efectos y consejos asociados a los peligros de deshidratación ante una ola de calor; una correcta fotoprotección que nos proteja de las radiaciones solares tanto de nuestra piel como de nuestros ojos y, por último, los efectos que sobre los medicamentos pueden tener las altas temperaturas. En una acción que aprovechará el potencial en educación para la salud de la red de 22.198 farmacias y los más de 55.500 farmacéuticos que desarrollan su labor asistencial en estos establecimientos sanitarios. [Leer más](#)

LAS PYMES DEMANDAN UN MAYOR DESARROLLO DE LA FARMACIA COMUNITARIA

11-7-2023.- La Confederación Nacional de Pymes (Conpymes), organización que representa más de dos millones de pymes y autónomos a nivel nacional, y otros organismos empresariales reclaman una mayor implicación de la farmacia comunitaria y su integración en el sistema sanitario. También demandan la necesidad de una mayor representatividad de las asociaciones empresariales en los espacios de participación en los aspectos que afecten a la farmacia. Para ello han elaborado un documento con diversas propuestas con las que conseguir un impulso a nivel político y administrativo para las boticas. [Leer más](#)

LA IMPORTANCIA DE LA CONSERVACIÓN DE MEDICAMENTOS FRENTE AL CALOR

10-7-2023.- Las altas temperaturas que acompañan al verano, sumado a las olas de calor que se están produciendo durante estos días, hace que haya que poner especial atención a la conservación óptima de los medicamentos, ya que pueden alterarse su actividad farmacológica y con ello su calidad, seguridad y eficacia. De hecho, hay que tomar mayores precauciones con los medicamentos termolábiles que, con temperaturas superiores a 8 grados, dejan de ser eficaces. La razón, explica el vocal de oficina de farmacia del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), Juan Enrique Garrido, se halla en que la actividad farmacológica “no sólo depende de su estructura química, sino también de su composición espacial”. [Leer más](#)

JESÚS FERNÁNDEZ SANZ SE MANTIENE AL FRENTE DE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD EN CASTILLA-LA MANCHA

9-7-2023.- El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha vuelto a confiar en Jesús Fernández Sanz como consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, cuando hoy ha formalizado la estructura del nuevo Gobierno para esta autonomía. Se trata de uno de los consejeros que se mantienen en el Gobierno de Castilla-La Mancha desde 2015, fecha en la que García-Page llegó a la Presidencia de la región. [Leer más](#)